GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



DIRECCION REGION AL DE AGRICULTUR A COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año del buen servicio al ciudadano"

NOTA DEPRENSA N°09-2016 - DRA, CAJ/AC,RR,PP.

CULTIVO DE CAÑA DE AZÚCAR

El proyecto de mejoramiento de la cadena productiva se ejecutará en las provincias de Cajamarca, Cutervo, Cajabamba, Celendín, San Miguel y Contumazá.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura, socializó -en la ciudad de Cutervo- el proyecto de mejoramiento de los servicios de la cadena productiva de caña de azúcar, que además se ejecutará en las provincias de Cajamarca, Cutervo, Cajabamba, Celendín, San Miguel y Contumazá con una inversión de 11 millones 564 mil 617 soles.

Los distritos beneficiados son Asunción, Magdalena, Cachachi, Condebamba, Celendín, Utco, Contumazá, Cutervo, Santo Tomás, San Andrés de Cutervo, La Ramada, San Luis de Lucma, San Juan de Cutervo, Sócota, Toribio Casanova, Santo Domingo de la Capilla, Pimpingos, Callayuc, Cujillo, Querocotillo, San Miguel, Agua Blanca, La Florida, Niepos, Bolívar, además de 61 caseríos que agrupan a 2 mil 936 familias.

El asesor de la Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca, Carlos Ruiz Floríndez, dijo que el proyecto está conformado por cinco componentes. Adecuado equipamiento productivo, implementación de ups de procesamiento de derivados de caña de azúcar, capacitación en manejo de equipos de transformación y procesamiento, componente; producción de calidad con BPM, fortalecimiento en producción de derivados de la caña, higiene y salubridad de productos; adecuada estrategia de comercialización, plan de capacitación en marketing de derivados de caña, capacitación en asesoramiento empresarial y ventas; Fortalecida organización de productores, fortalecimiento organizacional y asociatividad, manejo de herramientas informáticas y contables, fortalecimiento de capacidades en certificaciones sostenibles, y asistencia técnica y capacitación en producción orgánica, fortalecimiento de capacidades con metodología ECAS, asistencia técnica especializada, formación y fortalecimiento de promotores orientados a la sostenibilidad del proyecto, fortalecimiento institucional, buenas prácticas agrícolas.

También mencionó que se instalarán 7 plantas procesadoras, 12 módulos de equipamiento y producción, 112 parcelas demostrativas, mil 615 hectáreas de caña de azúcar, se espera un 20% de incremento de rendimiento, y la formación de 25 promotores.

Con la finalidad de brindar un adecuado servicio de la cadena productiva de la caña de azúcar en las provincias y en toda la región Cajamarca, el Gobierno Regional socializó este importante proyecto ante productores de diversas provincias de nuestra región.

También se indicó que una de las políticas de la actual gestión es promover el desarrollo sostenible del sector agrario, por lo que la implementación de este tipo de proyectos permitirá fortalecer las capacidades y asistencia técnica a los pequeños y medianos productores.

La provincia de Cutervo fue elegida como sede para la socialización de tan importante proyecto que permitirá potenciar la cadena productiva y solucionar los problemas existentes que impiden el desarrollo del sector.

Esta importante actividad contó con la presencia del gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez; el director regional de Agricultura, Jorge Gutiérrez Huingo; el director de la Agencia Agraria Cutervo, Johnny Chavesta Sánchez; el director de la Agencia Agraria Celendín, Elmer Campos Díaz; el director de la Agencia Agraria Cajamarca, Nicanor Huaripata Colorado; entre otras autoridades.

Se agradece su difusión

Cajamarca,03 de Febrero del 2016